

SIRIMIRI

□ Día triston con buena temperatura y con perspectivas no demasiado optimistas para quienes esperan gozar de la playa en el fin de semana. Al menos eso dicen los meteorólogos que aseguran que el tiempo será malo. Los baserritarras celebran hoy la festividad de San Isidro. Feliz día.

■ Escolares de Intxaurreondo.

La Asociación de Padres del Colegio Público Juan Uribealzo nos envía el siguiente escrito: «Ante la nota aparecida en esta misma sección el pasado domingo, queremos hacer constar que continúa la tramitación para seguir con el transporte escolar procedente de Intxaurreondo hacia Ategorrieta, ya que nuestros hijos estudian en modelo 'B' y en el provisional colegio de Intxaurreondo sólo pueden ofertar dicho modelo en el ciclo preescolar y estamos a la espera de la notificación oficial escrita de la Delegación de Educación para en caso de negativa, efectuar las acciones correspondientes, ya que consideraríamos lesionado el derecho que tenemos a que nuestros hijos continúen estudiando tal y como empezaron con el modelo 'B' a más de kilómetros de distancia».

■ **Doble fila en Gros.** Escribe A.G.: «Quiero llamar la atención sobre un hecho reiterado que parece escapar a la vigilancia de los agentes municipales que tanto se esmeran en otras zonas de Gros (Gran Vía, Secundino Eснаola, lateral del mercado y, sobre todo, en la zona OTA). Sin embargo, las calles José Arana, José María Soroa y Particular de Ategorrieta son un auténtico caos de coches aparcados en doble fila (muchos de ellos por espacio superior a una hora) dejando a los sufridos propietarios del vehículo que está bien aparcado, al borde de la desesperación».

■ **Bandera.** Escribe M. Plazaola: «Lef el otro día una carta sobre las banderas 'ajadas' de Hacienda de la calle Oquendo y quiero apuntar que también hay otra bandera con 'historia', la de la Comandancia de Marina, en la calle Mari. Es una bandera nueva... pero con el escudo del anterior régimen».

■ **Plásticos.** La lectora Silvia G. Alejandro indica: «Me parece muy interesante la campaña del Ayuntamiento para recoger plásticos porque gracias a ella se han creado puestos de trabajo para personas que tenían dificultad para encontrarlo. Pero me gustaría sugerir que las bolsas blancas que nos han entregado para depositar los plásticos fueran más pequeñas, por que esn una casa normal, con

poca familia, cuesta mucho tiempo llenar esa bolsa tan grande y la bolsa acaba molestando pues no hay dónde dejarla. Espero que solucionen este tema».

■ Telefónica contesta.

Escribe E.S.: «Con este mismo título y con fecha 7 del actual se publican en Sirimiri las razones por las que Telefónica ha considerado desmontar la cabina telefónica de la calle San Roque. Lo que sí debe realizar, también, es eliminar del lugar donde estaba colocada dicha cabina, los hilos de la conexión, una varilla de unos cuarenta centímetros y desde luego, desmoronar el soporte de hormigón que mantenía la cabina y colocar en su lugar los arbutos correspondientes, tal y como se encontraban antes de ser instalada la citada cabina».

■ **Aceras.** El lector F.G. comenta: «Se han fijado en el lastimoso estado de las aceras del parque de la plaza de Guipúzcoa? En los barrios se quejan de abandono y razón no les faltará, pero en el mismísimo centro y en uno de los lugares más bonitos de la ciudad da grima ver esas aceras. Y conste que ahí no las han deteriorado 'los chicos de las manifestaciones'».

■ **Suciedad en el Castillo.** Nos comenta un lector: «El pasado domingo pasé con mi familia por el monte Urgull y me quedó sorprendido por la porquería acumulada en los terraplenes, restos de 'material' utilizado por personas que se drogan: limones, sobres de jeringas, botellas de agua, etc...»

■ **Aclaración.** La modificación del orden de las cartas publicadas ayer en esta sección hizo que apareciera como obra de P.T.I. la carta relativa al tema de las elecciones, cuando en realidad la escribió F.G.

■ **Hermanitas de los Pobres.** Los sucesores de doña Teresa Pérez Egea, en la Alameda del Boulevard, 8, teléfono 420618, recibieron ayer los siguientes donativos con destino a la Residencia de Ancianos: 1.000, 1.000 de V.L. y 1.000 de C.A.

Y en nuestra Administración, para las Monjas Contemplativas, 500 pesetas de V.L. y 1.000 pesetas de C.A. Para el Hogar del Transeunte, 1.000 pesetas de C.A. y 5.000 pesetas de J.E.



Se repusieron las vallas. Después de más de un mes en el suelo, a pesar de las continuas quejas, han sido repuestas las vallas colocadas en el paseo de La Concha, junto a La Perla. De nuevo ha vuelto a delimitarse la zona de paso, cerrando el acceso a las terrazas, que habían estado llenas de gente durante muchos días. En tanto, el Atlético SS y el Eguzki continúan abiertos con normalidad. (Foto Michelena)

TEMAS MUNICIPALES

Consideró que es necesario saber cuánto costará la rehabilitación de la zona

Ordóñez: «Hacen falta medidas concretas para la Parte Vieja y no grandes planes»

San Sebastián (DV). — «Sin duda, tanto el Plan Especial de Rehabilitación de la Parte Vieja como las ordenanzas que ahora se van a exponer al público, al igual que para el puerto, no dudo persiguen lo mejor para la zona, pero a veces lo mejor es enemigo de lo bueno», señaló Gregorio Ordóñez en relación con la exposición al público del proyecto de modificación de las ordenanzas generales de edificación aplicables a la Parte Vieja y al puerto para que puedan formularse sugerencias.

En este sentido, indicó Ordóñez que aplicar niveles de protección, lo mismo que dejar fuera de ordenación por su actual altura más de dos terceras partes de los edificios existentes, impidiendo en ellos obras de mejoras, «son medidas poco afortunadas según mi entender, lo mismo que condenar los usos de los sótanos a actividades auxiliares de las plantas bajas, poner limitaciones a distintas actividades (bares, restaurantes...) en determinados edificios, impedir que a un baño se pueda acceder desde el dormitorio...».

El delegado de Legalidad Urbánística manifestó sobre las ordenanzas de la Parte Vieja que se pondrán a exposición pública que «en lugar de buscar un lugar ideal, aplicando medidas restrictivas y olvidando la realidad que tenemos, lo que hay que hacer es menos papeleo urbanístico, menos tiempo perdido en exposiciones y más medidas concretas. ¿Cuántos millones cuestan las medidas de rehabilitación de la Parte Vieja?, ¿quién las paga?, ¿en cuánto tiempo?».

Por otro lado, señaló que tenemos una Parte Vieja concreta, «y lo



El Plan de Rehabilitación de la Parte Vieja se expondrá al público. (Foto Postigo)

que hay que hacer es recuperar el prestigio que se merece, perseguir judicialmente exigiendo daños y perjuicios a quienes destruyen los bienes públicos —sólo cuando paguen de su bolsillo se acabará con el vandalismo de los de siempre—, dar un tratamiento noble al pavimento que es la mejor manera de marcar el carácter peatonal, un horario limitado (de ocho a once de la mañana) para la circulación y reparto de los comercios, subvenciones y ayudas concretas para la rehabilitación de fachadas y elementos comunes, ayudas a fondo perdido para obras de mejoras de vivienda, y no cambiar radicalmente el diseño del Boulevard, pero sí aumentar la zona peatonal disminuyendo un carril para la circulación».

Asimismo, y respecto a la rehabi-

litación de la zona, Ordóñez consideraba que en lugar de hablar de un gran plan de rehabilitación «hay que adoptar medidas concretas y a corto plazo, como las señaladas anteriormente, y empezar a ver mejorar la Parte Vieja. En el puerto conviene más que se realice de una vez por todas la Cofradía de Pescadores en el edificio del Portaaviones, cuyo proyecto y presupuesto está aprobado, en lugar de dirigir el esfuerzo a expropiar o hacer desaparecer sótanos. Ofreciendo las alternativas sobran las medidas de presión, y el Plan Especial de Rehabilitación de la Parte Vieja y puerto no dudo tiene muchas virtudes, pero le falta flexibilidad, fechas concretas y cuantificación en pesetas de lo que cuesta, indicando quién paga».

Sus representantes han elaborado una lista con las necesidades más urgentes

Vecinos de Ibaeta denuncian que los partidos ignoran su barrio, con más de 3.000 vecinos

San Sebastián (DV). — La Comisión de Vecinos de Ibaeta se ha dirigido a todos los partidos políticos que presentan candidaturas a las elecciones municipales «para el fin de que encuentren una solución al problema de la Unidad Alimentaria y el mercado no sea ubicado en Ibaeta».

En una nota los vecinos denuncian también que los partidos políticos ignoran su barrio, cuando «Ibaeta es un barrio muy importante de Donostia, y creemos que deben tenerlo presente en sus programas electorales». Según la comi-

sión, en la zona viven 1.301 familias, lo que, con un promedio de tres personas por familia, da como resultado 3.903 vecinos.

Las necesidades del barrio son, según los vecinos, instalaciones deportivas, ambulatorio, parroquia, club de jubilados, club juvenil, casa de cultura y puesta al día del distrito electoral. «Esto en cuanto a barrio —señalan— pero para Donostia lo más urgente es la elaboración urgente del Plan General de Ordenación Urbana». Los vecinos han enviado a los partidos un croquis del

barrio «para que conozcan lo que es el barrio de Ibaeta».

La Comisión de Vecinos de Ibaeta se constituyó hace unos meses para oponerse a la construcción en su barrio de la Unidad Alimentaria. Durante todo este tiempo han seguido una campaña continuada, con acciones reivindicativas, con fin de solicitar que el mercado central, que sustituirá al que actualmente existe en Atocha, se construya en otro lugar, diferente al inicialmente aprobado por el Ayuntamiento.

Al no recibirles Labayen

Los jóvenes de Gros anuncian «acciones reivindicativas»

San Sebastián (DV). — La Asamblea de Jóvenes de Gros ha anunciado que llevarán a cabo acciones reivindicativas tras la decisión del alcalde Labayen de no recibirles hasta el próximo viernes. Una representación de los jóvenes se entrevistó hace días con el alcalde para solicitarle locales con el fin de hacer un «gaztetxe» en su barrio y poder cobrar unas subvenciones pendientes. Al parecer, Labayen prometió que ese tema sería debatido en la Comisión de Gobierno.

Sin embargo, los jóvenes no consiguen hablar con el alcalde ni el miércoles ni ayer, día en que se les dijo que serán recibidos el próximo viernes.



Protesta de las despedidas de «Suchard». Un grupo de despedidas de la empresa «Suchard» permaneció durante casi tres horas en el hall de la Alcaldía durante la mañana de ayer en protesta por la situación de su empresa. Las despedidas se presentaron hacia las nueve de la mañana en el Ayuntamiento solicitando hablar con el alcalde. Labayen se encontraba fuera, y el grupo desplegó una pancarta al tiempo que coreaban «slogans» relativos a los despedidos. Hacia las doce del mediodía, después de hablar telefónicamente con Labayen y comprometerse éste a tener una reunión con las despedidas el próximo miércoles, depusieron su actitud y abandonaron las dependencias municipales. (Foto Postigo)